



Santiago, 30 de julio de 1991

Excelentísimo Señor
Alfredo Cristiani
Presidente de la República de El Salvador
SAN SALVADOR

Estimado Presidente:

Al regresar a Chile, deseo hacerle llegar mis agradecimientos por las atenciones y expresiones de afecto que recibí durante mi visita a El Salvador, con ocasión de la Reunión Cumbre de Mandatarios del Istmo de Centroamérica.

Deseo, asimismo, agradecer la oportunidad que me brindaron los señores Presidentes de Centroamérica y Panamá para dialogar sobre la situación actual de nuestros países. He vivido una importante experiencia al constatar el enorme esfuerzo que realizan vuestros pueblos y gobiernos para consolidar sus procesos democráticos y avanzar hacia un mayor desarrollo con justicia social.

Confiado en que esta visita contribuyó también a fortalecer los lazos de amistad que unen a nuestras naciones, me es grato reiterarle las seguridades de mi mayor consideración y aprecio.

Muy cordialmente

PATRICIO AYLWIN AZOCAR